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活動タイトル えべつ地球温暖化対策地域協議会での活動（7） 

実施日 2007 年 7月 1日 

場所 （江別市） 

対象数 69 人 

内容 

推進員として、えべつ地球温暖化対策地域協議会の立ち上げ・運営に関わっています。

2007 年度も、いろいろな主体と連携しながら、温暖化防止の取り組みを進めています。 

 

７月 16 日に、「地域で元気に温暖化防止」という催しが開かれ、主催者の北海道地域エ

ネルギー・温暖化対策推進会議、経済産業省北海道経済産業局、環境省北海道地方環境事務

所、江別市に協力して、地域協議会は、企画・運営を担当しました。連休の最終日にもかか

わらず、69 名の方にご参加いただくことができました。また、３名の講師の方のお話も大

変好評でした。 

滋賀県の豊郷町からいらしていただいた油藤商事の青山さんのお話は、「聞いている方も

楽しくなりました。防災拠点、就業支援のための GS のあり方、さすが、地域を見据えてい

らっしゃる方だと思いました。あっという間に時間が過ぎました。」「近江商人らしい、目の

付け方で三方よし！の理論を興味深く聞きました。」という感想をいただきました。 

続いて、「道産小麦を用いた商品の市場開発」と題して江別製粉の山本さんに講演いただ

きました。「小麦の生産から調理まで、いろいろな過程があり、大勢の人の努力で成り立っ

ていることを知りました。ありがとうございました。」「地元の小麦のことがよくわかり、良

かったです。」「あらためて、地元の消費材を買おうと思いました。」という感想をいただき

ました。 

続いては、「地元の食材で、手軽で美味しいおやつ」の講習を、江別友の会の関さんが行

ってくださいました。地元の牛乳を使ったやわらかミルクゼリーと、道産小麦とおからを使

ったドーナツ。近くで穫れたものを、使うのは、輸送にかかるエネルギーも少なくてすみ、

温暖化防止になるのです。 

「あまり関係のなさそうな３つの講演でしたが、きれいにそれぞれが繋がっていて、今回

のセミナーのテーマが、ここにも隠されていたのかな、と気づかされるところが沢山ありま

した。美味しいスイーツ付きで、心も体も大満足でした！」「環境の話が多方面から聞けて

良かったです。」 

「テーマが多岐にわたり、面白い取り合わせだ。講演者も話がうまく、長時間、飽きるこ

とがなかった。」「アットホームなもので、楽しめました。」という感想をいただき、協議会

でいろいろ検討を重ねた企画の意図がきちんと伝わって、会員一同、大満足のセミナーでし

た。 

 

11 月からは、「知って得するうちエコ講座」と題して、４回のシリーズを企画しました。

楽しく、役に立つような講座となるよう会員一同、協力し合って準備を進めています。 

実施写真等 

 


